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質問者 坂 口 稟和 議員（９番）
さかぐち ひ よ り

１ 沼田市の明るい街づくりについて

ただいまの 坂 口 稟和 議員のご質問にお答え申し上げます。
さかぐち ひ よ り

沼田市では、蛍光灯の防犯灯から、電気の消費量が少なく明るい

ＬＥＤ防犯灯へ付け替えを実施しています。

防犯灯の設置については、地域の代表者である区長さんと相談をし

ながら、設置場所の確認を行い必要性の高い箇所から、計画的に

ＬＥＤ防犯灯の新設を進め、夜間でも安全に通行できるように設置を

進めております。

次に、空き地を公園にして欲しいについて、でありますが、現在、

沼田市では、沼田公園をはじめ２８箇所の都市公園や緑地を設置して

おります。その外にも森林公園や農村公園などに区分されるものが存

在し、地域の方々にご利用いただいております。

空き地を公園にするには、用地を確保する必要や広場の整備など地

域の皆さんのご理解やご協力が不可欠となります。
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また、多くの人が利用しやすい場所に、適切に公園を設置すること

が重要であり、現在ある公園は、このような考え方に基づいて整備し

たものでありますが、公園が設置されていない地域もありますので、

空き地を活用するなど各地域への設置バランスを考慮しながら、子ど

も達が安心して遊べる公園整備に努めてまいりたいと考えております。

以上申し上げまして、坂 口 稟和 議員のご質問に対する答弁と
さかぐち ひ よ り

させていただきます。


